



# みどりのそよ風

大洋小学校だより

第 9 号

令和7年1月31日発行

## 有意義な3学期にしよう！

2025年が始まりましたと思ったら、あっという間に1月も終わります。3学期はあっという間に過ぎていきます。一日一日を大切に生活して欲しいと思います。

6年生は卒業式まであと32日、1～5年生は修了式まで33日しかありません。一年間のまとめをしっかりとこない、進学・進級するための基礎をしっかりと固めて欲しいと願っています。



【いろいろなヘチマの置き物】



## 《なわとび・一輪車の練習がんばっています》



たくさんの子供たちがなわとびや一輪車の練習をがんばっています。なわとびはジャンプ台を使って、二重とびやハヤブサなどの技に挑戦しています。一輪車に乗るのは難し

いですが、台につかまったり友だちに支えてもらったりしながら、だんだん乗れるようになってきています。

## 《意欲的なボランティア活動》

大洋小学校では、月1回ボランティアタイムを設けています。全校児童で実施するときもありますが、有志に呼びかけて実施することもあります。今月は、5年生の有志が花壇の草抜き、理科室掃除、プール機械室の片付けなどをおこなってくれました。働くことが好きな子供たちがたくさんいて、頼もしい限りです。



## 《1年 光るスライムづくり（1/27）》



家庭教育学級で、「光るスライム」づくりをしました。博士に配られた2つの液体を合わせて、親子で協力しながら割りばしを使ってよ～く混ぜました。するとだんだん固まってきます。それを手に取って、さらにお団子を作るようにこねると、ネバネバのスライムができあがりました。自然に伸ばして1m以上になった子供たちには、博士特製ピンバッジをプレゼントしてもらいました。このスライムには、魔法の粉が入っていて、太陽の光を当てて、暗いところにもっていくと、青白く光るのです。楽しみながら科学の不思議を体験することができました。

## 《不審者対応避難訓練（1/30）》

不審者対応の避難訓練を行いました。職員は、学校に不審な人物が入ってきた時の対応を事前研修しており、それを実践しました。

児童は、放送が聞こえたら迅速に教室に避難することができました。不審者から逃げる訓練は、代表児童による実践の様子を他の児童はZoomで画面を通して学びました。いざという時のために、普段からの訓練が大切であることを知ることができました。



## 「そろえる」ことの大切さ

3学期の始業式で、「そろえる」ことの大切さを話しました。1月の目標として、昇降口の靴をそろえることを各学級で徹底しました。はじめは、担任に声をかけられていること多かったですが、自分から「そろえる」ことを意識できる児童が増えてきました。「そろえることを意識すると心も整う」という話を聞いたことがあります。ご家庭でも玄関で靴がそろえられているかどうか確認し、お子様に声をかけていただけるとありがたいと思います。

